

Communiqué de VISA – 25 juin 2024

BARRER LA ROUTE À L'EXTRÊME DROITE

DANS LES URNES ET PAR NOS MOBILISATIONS

Certain.es se demandent ce que l'arrivée du FN / RN au pouvoir changerait, d'autres disent « on ne les a pas encore essayés » ou « au moins ce sera clair », ou encore « si l'extrême droite arrive au pouvoir ce sera la révolution ».

VISA répond à cela : rien ne serait plus clair, tout serait plus sombre :

- Les premiers à s'en apercevoir seraient les immigré·es et bien sûr les migrant·es, avec ou sans papiers. Un gouvernement d'extrême droite arrêterait et expulserait sans se soucier des quelques contraintes administratives, il trouvera au sein de la Police et de la Gendarmerie des serviteurs zélés, eux qui votent déjà majoritairement pour le FN / RN ou pour Zemmour.
- Les jeunes et d'abord celles et ceux des quartiers populaires seraient les secondes victimes par des arrestations, contrôles au faciès démultipliés, suppression des subventions aux associations d'aide (comme c'est déjà le cas dans les villes dirigées par l'extrême droite). L'islamophobie exacerbée conduirait à l'explosion des violences policières. Cette répression étatique serait largement accompagnée par les groupuscules violents d'extrême droite.
- Les plus pauvres, les plus précaires, et en premier lieu les femmes, seraient aussi visé.es au nom de la lutte contre « l'assistanat ». Dans les cités et les logements sociaux, qui abriteraient selon eux les délinquants et le terrorisme, la répression sera féroce. Un des récents projets de loi du RN préconise d'ailleurs la construction de prisons considérées comme du logement social... afin que les communes n'aient pas à payer de pénalités!
- Les droits des femmes seraient durement attaqués (retour en arrière sur l'IVG, assignation au rôle maternel et de reproductrice, les inégalités salariales se creuseraient, les avancées de la lutte contre les Violences Sexistes et Sexuelles seraient abandonnées...). Les droits des personnes LGBTQIA+ seraient eux aussi durement attaqués avec notamment un retour en arrière sur le mariage pour toutes et tous.
- La culture, qui concerne tout le monde, sera violentée par l'extrême droite. Elle l'a fait partout où elle a pris le pouvoir en Europe et ses groupuscules n'hésitent déjà pas à attaquer des festivals, spectacles et expositions. De plus, le FN / RN privatisera l'audiovisuel public, ce qui serait une attaque gravissime contre la démocratie. Pour l'école et la recherche le pire est aussi à craindre!

- Les syndicats et les associations seraient aussi durement attaqués : répression encore plus violente des militant-es et des manifestations, volonté d'élargir la représentativité à des syndicats « maison » qui ne « cultivent pas la grève » et objectif final de faire disparaître les syndicats organisés sur la base de la lutte des classes ; volonté d'empêcher les immigré.es d'être élu.es du personnel en remettant en cause une loi datant de 1972 ; suppression de subventions aux associations, multiplication d'attaques judiciaires et suppression de locaux.
- Enfin, les pouvoirs dévolus au premier ministre sont trop importants sous la Vème république. Ils permettraient au FN / RN de renforcer sa capacité à garder le pouvoir en 2027. Les pouvoirs d'exception deviendraient la règle et les fonctionnaires subiront d'énormes pressions. D'autre part, avec des alliances, le FN / RN pourrait modifier la constitution, y inscrire la préférence nationale et supprimer le droit du sol.

De plus les groupuscules fascistes s'en donneraient à cœur joie. Ils démultiplieraient leurs exactions contre les militant.es de gauche, les syndicalistes et les associations. À leur islamophobie viscérale se mêlent le racisme et l'antisémitisme inscrits dans leur ADN.

Noir c'est noir mais il y a de l'espoir!

Heureusement rien n'est écrit à l'avance. Nos résistances d'hier et d'aujourd'hui face au macronisme donnent des forces pour pouvoir s'opposer au fascisme du $21^{\grave{e}me}$ siècle qui se profile. Le scénario catastrophe n'est pas inéluctable, il ne doit pas tétaniser les forces sociales progressistes, Il n'est jamais trop tard pour faire mentir les sondages :

Le 30 juin 2024 au 1er tour des élections législatives, le rejet des listes macronistes sera légitime et la plateforme du programme portée par le Nouveau Front Populaire est celle qui défend le mieux nos revendications syndicales et intersyndicales que nous continuerons à porter.

Avant, pendant et après les élections, l'unité syndicale la plus large doit rester forte !

LE PREMIER TOUR DES LEGISLATIVES SERA DECISIF:
PAS D'ABSTENTION ET PAS UNE VOIX NE DOIT
S'EGARER VERS L'EXTREME DROITE!

L'isoloir n'est pas une cabine d'essayage!

www.visa-isa.org - assovisabis@gmail.com

